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Il giorno 29 del mese di Agosto dell’anno 2019 alle ore 20.30, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 
in Brescia nella sala civica di via della Palla n. 13 il Consiglio 
di Quartiere Folzano, per la trattazione del seguente ordine del 
giorno:  

 
1. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 
2. Stato dell’arte rispetto alle segnalazioni inoltrate 

all’Amministrazione comunale 
3. Varie ed eventuali 

 
 
Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 
Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  
2 CAPUZZI FRANCO  X 
3 CIRCOLO ISIDORO X  
4 FERRARI CHIARA X  
5 IANNELLI ANNA MARIA X  
6 LOMBARDI GABRIELLA X  
7 PERLOTTI BASILIO  X 

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 
3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 
giorno: 
 

Punto 1 Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 
tematici 
 
Il presidente 

o Informa sull’incontro avuto il 19/8 con l’assessore Fenaroli 
e la d.ssa Megni in merito alla situazione del Punto Comunità, 
la cui coordinatrice ha rassegnato le dimissioni in luglio 
2019. Si è concordato di individuare con le varie componenti 
le modalità di prosecuzione dell’attività fino alla fine 
dell’anno; la d.ssa Megni informa che a breve sarà emanato il 
nuovo bando e verrà chiesto se si intende rinnovare l’adesione.  
E’ stata convocata una riunione in data 12/09 con tutte le 
componenti del Punto Comunità 
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o In merito alla questione Punto Acqua, riferisce di avere 
ricevuto dall’assessore Muchetti una mail di spiegazione 
riguardo alla decisione di chiusura anticipata; tale 
comunicazione sarà esposta in bacheca. 
 

Il consigliere Circolo, coordinatore della Commissione urbanistica 

Riferisce sull’incontro del 26/08 della commissione urbanistica 
nel quale si è discusso delle questioni in sospeso relative alla 
viabilità e all’urbanistica. La commissione predisporrà il testo 
delle segnalazioni da inoltrare riguardanti la manutenzione 
ordinaria. 
Viene discusso il tema della necessità di piantumazione nella zona 
della tangenziale/ autostrada a scopo di mitigazione ambientale e 
viene proposto un incontro anche con i consigli di quartiere della 
zona sud che condividono la stessa problematica. 
Tra i temi che verranno affrontati nei prossimi incontri c’è 
quello della pista ciclabile che colleghi quartiere e città, e 
che è stato caldeggiato dall’assemblea dei cittadini. 

 
La consigliera Ferrari, coordinatrice della Commissione cultura 
sport 

o Informa sull’incontro avvenuto il 27/8 con la sig.ra Montiglio, 
referente del Comune, riguardante la gestione dei social 
network. La commissione intenderebbe aprire e gestire una 
pagina Facebook al fine di migliorare l’informazione ai 
cittadini e sta predisponendo un regolamento di utilizzo della 
stessa. Il Consiglio approva la creazione della pagina Facebook 
del CdQ e nomina Amministratori Chiara Ferrari, Basilio 
Perlotti, Anna Iannelli. 

  
o Riferisce sulla riunione della commissione del 30/07 in cui si 

è proposta l’organizzazione di una mostra d’arte e artigianato 
aperta ai cittadini del quartiere, nella prossima primavera. Si 
è inoltre presa in considerazione la proposta di organizzare un 
pomeriggio canoro animato dal coro del maestro Bosio rivolto ai 
pazienti dell’Azione Parkinson Brescia. L’evento avrà luogo il 
29/09: la Commissione si informerà in merito alla richiesta per 
la SIAE, per l’utilizzo della sala civica di via Baresani e per 
la stampa dei volantini. 

 
La presidente Iannelli, membro della Commissione welfare 

informa sull’incontro avvenuto il 5/7/19 tra il coordinatore 
Capuzzi e la sig.ra Nina Saarinen presso l’ATS di Brescia per 
avere informazioni riguardo l’organizzazione dei gruppi di 
cammino; ha partecipato all’incontro anche la sig.ra Rita 
Simoncelli si è resa disponibile ad entrare a far parte della 
commissione Welfare 

 
Punto 2 Stato dell’arte rispetto alle segnalazioni inoltrate 
all’Amministrazione comunale 



 

4 
 

Riguardo alle segnalazioni che risultano inevase e/o senza 
risposta, si decide di effettuare una verifica per evidenziare 
quelle per cui è opportuno un sollecito. 

Punto 3 varie ed eventuali 

o E’ stata posizionata la cassetta per le segnalazioni 
all’interno della sala civica di via Palla n.13: la chiave 
della cassetta è in possesso del Presidente e del consigliere 
Caporali. 

o Si approva la proposta di creazione della pagina Facebook di 
cui saranno amministratori i 3 consiglieri della commissione 
Cultura. Verrà inoltrato ai consiglieri una copia della bozza 
del regolamento di gestione della pagina per le eventuali 
modifiche e/o integrazioni  

o Abbiamo ricevuto una richiesta dal parroco che chiede se è 
possibile modificare l’orario di apertura del cimitero 
prevedendo un orario continuato al fine di renderlo più 
fruibile a lavoratori e/o impossibilitati nelle ore serali. 

 
 
A consiglio già iniziato si presenta il sig. Mosconi Fulvio per 
esternare il proprio disappunto per la chiusura anticipata del 
punto acqua e con la dichiarata intenzione di avere un confronto 
con i sig.ri Pica ai quali era stato accordato un appuntamento. 
Il Consiglio prende atto della segnalazione; il consigliere 
Caporali fa presente al sig. Mosconi che non è quella la sede 
per confronti del genere e che per il futuro è opportuno 
rispettare l'orario stabilito per accogliere le istanze dei 
cittadini.  

 
 
Appuntamento con i sig.ri Pica 

Alle ore 22, il Consiglio ascolta i sig.ri Pica che hanno chiesto 
un formale incontro per illustrare la situazione relativa al 
Punto Acqua, e per chiedere al CdQ di farsi portavoce della loro 
situazione di disagio. 
Il loro problema è il disturbo arrecato dal fatto che il Punto 
Acqua è stato collocato davanti alla loro abitazione; già da 
diversi anni è stata da loro richiesta la delocalizzazione dello 
stesso in una zona priva di abitazioni, senza riscontro alcuno. 
In seguito alla recente decisione del Comune di chiudere in 
anticipo il Punto Acqua nelle ore serali, i sig.ri Pica sono 
stati fatti oggetto di comportamenti incivili in quanto 
probabilmente accusati di essere la causa della chiusura 
anticipata. 
Si dichiarano talmente esasperati che sono disposti a partecipare 
alla spesa della delocalizzazione della fontana, e chiedono al 
Consiglio di quartiere di farsi portavoce presso l’assessorato 
competente di questa loro esigenza. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23:30 
del 29/08/2019 
 
Letto, confermato e sottoscritto 

 
  
Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 
 

Anna Maria Iannelli                    Chiara Ferrari 


